



#Política 'Se echan la bolita'

Tras la aprobación en San Lázaro para extender la presencia militar en las calles, el PRI dijo que la continuidad de Va por México depende del PAN y el PRD

POR YVONNE REYES

El pasado martes, el panista Santiago Creel afirmó que la continuidad de la alianza Va por México dependería del comportamiento en las votaciones legislativas sobre la Guardia Nacional, ayer el Partido Revolucionario Institucional (PRI) dejó la responsabilidad en el terreno de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD).

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, dijo que al PAN y al PRD "les extendemos la invitación a seguir en la alianza. Está en su cancha eso. Nosotros queremos seguir para enfrentar las siguientes elecciones, para hacer gobiernos de coalición donde se requiera y para puntualizar en aquellos momentos en que estaremos juntos en temas legislativos. Creo que la alianza se puede reformular e ir para adelante".

En entrevista luego de haber votado con Morena la reforma constitucional para prolongar la presencia de los militares en las calles hasta 2028, dijo: "Les extendemos la mano para seguir en la Alianza. Pero nosotros teníamos que votar por eso, porque nosotros estamos con la seguridad, con la paz,

y nosotros no tenemos doble discurso.

"Lo único que votamos, y lo puntualizo, es que se pueda llamar al Ejército cuando haya necesidad, como lo han llamado todos, como lo han llamado en varios sexenios atrás".

Con 335 votos a favor, 152 en contra y una abstención, los diputados aprobaron la reforma para ampliar la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de Seguridad Pública hasta el año 2028.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, remitió la minuta al Senado de la República.

Coalición sólida

El diputado y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, indicó que la coalición Va por México es sólida.

"En todas las coaliciones, no solo en México, podemos tener diferencias, pero hay que anteponer las coincidencias. Las coincidencias han sido buenas, hemos sido no solo electoralmente competitivos, hemos construido compromisos legislativos fuertes.

"Por parte del PRI siempre estaremos en favor de la coalición, porque nos hace no solo más competitivos, nos hace presentar propuestas, proyectos claros, de cercanía con la

gente. Pero también cuando no hay coincidencia, un partido político tiene agenda legislativa, como la tienen Acción Nacional y el PRD".

PRI, contra reforma electoral

Alejandro Moreno afirmó que acompañarán las propuestas de Morena que puedan beneficiar

al país, sobre todo si proponen cosas positivas en materia de salud y el campo.

Sin embargo, fue claro al asegurar que el PRI va en contra de la reforma electoral del Ejecutivo. "Se los digo categóricamente como es: vamos a votar en contra de esa reforma electoral, para que no tengan duda".



Lo que envían al Senado

- > El 30 de marzo de 2028 los militares dejarían de participar en labores de seguridad en las calles
- > Durante los nueve años siguientes, en tanto la Guardia Nacional desarrolla su estructura, capacidades e implementación territorial, el Presidente podría disponer de la Fuerza Armada en tareas de Seguridad Pública de manera extraordinaria, regulada y fiscalizada

